

Le Petit Turdinois

TON JOURNAL 100% PSB !



UN TOUR SUPPLÉMENTAIRE POUR LES SF2

En parallèle d'une belle saison avec l'accession à la poule haute, l'équipe PRF se qualifie pour la demi-finale de la Coupe du Rhône en s'imposant face à Vaulx-en-Velin 83-57.

Rendez-vous le 04 mai pour la suite de l'aventure !

UN CARNAVAL FESTIF AU CLUB !

Le club a célébré son carnaval le 01 février dans une ambiance festive et chaleureuse. De nombreux participants ont joué le jeu en venant déguisés, ajoutant une touche de fun à la soirée. Entre déguisements et bonne humeur, la soirée a été un succès. Moment fort : le défilé du Mini-Basket lors des présentations des U18 et des Seniors 1.



BELLES PERF POUR LE CHALLENGE BENJAMIN

Deux de nos joueuses ont récemment participé au challenge benjamin, un événement qui les a confrontées à d'autres jeunes basketteuses à travers plusieurs épreuves techniques et de compétences. Elles ont su faire preuve d'engagement et de concentration tout au long du challenge.

Bravo à nos filles pour leur participation et leur bonne prestation !

UN VOYAGE AU FAR-WEST

Pendant la 1ère semaine des vacances, le club a organisé un stage Mini-Basket placé sous le signe du Far-West. Au programme : perfectionnement basket et des activités ludiques sur ce thème.

Une semaine riche en apprentissage et en amusement pour nos jeunes basketteurs et basketteuses !



VENEZ TENTER VOTRE CHANCE AU LOTO DU CLUB LE 15 MARS

Le loto du club arrive à grands pas ! Rendez-vous le 15 mars pour une soirée conviviale et pleine de surprises. Ne manquez pas cet événement incontournable !

NOS ÉQUIPES EN COUPES

LES SF2 POURSUIVENT LEUR SUPERBE SAISON !

Après avoir réussi à se hisser en poule haute grâce à de très bons résultats, les SF2 confirment leur excellente dynamique en Coupe du Rhône.

Lors du dernier tour, pour les 1/4 de finale, elles ont livré une belle performance face à Vaulx en Velin, s'imposant avec autorité sur le score de 83-57.

Une victoire qui leur permet d'accéder aux demi-finales qui se joueront le 04 mai prochain !

Cette qualification vient récompenser le travail et l'engagement du groupe, qui ne cesse de monter en puissance au fil de la saison.

Désormais, elles auront à coeur de poursuivre sur cette belle lancée et d'aller chercher une place en finale.



FÉLICITATIONS À L'ÉQUIPE POUR CE PARCOURS ET BONNE PRÉPARATION POUR LA SUITE !

LE COIN DES PETITS



UN STAGE EN IMMERSION DANS LE FAR-WEST POUR LES PLUS JEUNES !



Pendant les vacances de février, le club de basket a organisé un stage pour ses jeunes joueuses et joueurs, mêlant sport et aventure.

Pendant cinq jours, les catégories U9, U11 et U13 ont profité d'un programme riche et varié, tandis que les U7 ont pris part aux festivités sur trois jours.

Des matinées sportives pour progresser : Les matinées étaient dédiées au basketball, avec des ateliers techniques, des matchs et des exercices pour développer les compétences de chacun. Sous la supervision de Coralie, Quentin, Noé, Daphné et Anaïs, les jeunes ont perfectionné leur aisance avec la balle, leur tir et leurs démarquages.

Des après-midis au cœur du Far West : L'après-midi, changement de décor : cap sur le Far West ! Le gymnase s'est transformé en terrain de jeu thématique où les cow-boys et cow-girls en herbe ont vécu de belles aventures. Les participants ont reçu un bandana en guise de symbole de leur immersion dans l'univers des cow-boys.



AU PROGRAMME, DES ACTIVITÉS LUDIQUES ET DYNAMIQUES :

- ★ Le rodéo, pour tester leur équilibre et leur courage.
- ★ Des duels, où adresse et rapidité étaient mises à l'épreuve.
- ★ Le lasso, pour attraper des cibles comme de vrais cow-boys.
- ★ La capture de drapeau, un classique revisité dans l'esprit de l'Ouest sauvage.
- ★ Le parcours du Far West, où les enfants ont dû relever des défis variés.
- ★ La danse du Texas, sur du Beyoncé.
- ★ La thèque, pour s'essayer à une variante conviviale et ludique du baseball.
- ★ ...



Le dernier jour festif et musical a été marqué par un moment tout particulier: l'anniversaire de Valentine.

Pour l'occasion, elle avait apporté un délicieux goûter à partager avec ses camarades. La célébration a été rendue encore plus spéciale grâce à Lyne, qui a interprété « Joyeux anniversaire » avec un instrument.



DES SOUVENIRS INOUBLIABLES

Ce stage thématique semble avoir ravi les enfants qui se sont montrés très enthousiastes à l'idée de devenir la meilleure cow-girl ou le meilleur cow-boy, de retrouver le voleur du pistolet de Billy Jumper ou de voir sa tribu remporter la compétition.

Rendez-vous pour le prochain stage en avril, avec une nouvelle thématique qui, à n'en pas douter, fera encore briller les yeux de nos sportifs en herbe!

LE PORTRAIT DU MOIS

DANS L'OMBRE DU SUCCÈS, STÉPHANIE, UNE PRÉCIEUSE BÉNÉVOLE DU PSB !

Depuis de très nombreuses années, Stéphanie incarne sans aucun doute l'esprit du PSB. Ancienne joueuse, assistante coach, dirigeante, membre du comité directeur, responsable de la commission sponsors et supportrice, elle a su, au fil des années, marquer de son empreinte l'histoire de notre club.



Stéphanie Venet
Au club depuis plus de 20 ans

UNE PASSIONNÉE DE BASKETBALL AVANT TOUT

Baignant dans le basketball depuis sa plus tendre enfance avec un papa président du club de Tarare et une fratrie toute aussi impliquée, Stéphanie a défendu les couleurs du PSB en tant que joueuse. Elle a, entre autres, participé à l'écriture de l'une des plus belles pages de l'histoire du club en 1999 en atteignant pour la première fois le niveau régional et en passant plusieurs tours de Coupe de France jusqu'à rencontrer Challes-les-Eaux.

Sa passion pour ce sport l'a ensuite amenée à s'impliquer dans l'encadrement, d'abord en tant que coach puis assistante coach de l'équipe de sa fille Jade, et par la suite aux côtés des seniors. Son rôle fut particulièrement marquant puisqu'elle a participé à plusieurs poules finales. Elle a notamment suivi et accompagné les plus jeunes jusqu'en Playoffs régionaux en 2019 et contribué à la montée en D1 des SF2. Ces saisons se sont conclues par des célébrations mémorables.



UNE DIRIGEANTE AUX MULTIPLES CASQUETTES

Après ses années d'entraînement et de coaching, Stéphanie n'a pas lâché le ballon pour autant. Elle a pris des responsabilités au sein du Comité Directeur, où elle continue de jouer un rôle central dans la gestion et le développement du club. De nature bienveillante, elle est toujours à l'écoute des autres et prête à délivrer des conseils avisés.

En tant que responsable de la Commission Sponsors, elle fait preuve d'un dévouement remarquable, multipliant les actions pour garantir le soutien financier indispensable au fonctionnement et aux ambitions du PSB. Nous n'oublierons pas l'engagement dont elle a fait preuve lors de la montée de l'équipe 1 en Nationale 3. Les actions qu'elle mène lors de son temps libre sont nombreuses.



Vous la croiserez lors des différents événements du PSB, derrière la buvette pendant le championnat ou encore dans les tribunes pour encourager sa petite-nièce Rose, joueuse en U9F. Stéphanie n'est jamais très loin. Elle est toujours prête à donner de son temps et de son énergie pour que le club continue de briller. Elle incarne les valeurs d'engagement et de fidélité qui font du PSB bien plus qu'un simple club sportif : une véritable famille.

UN MODÈLE D'ENGAGEMENT



**MERCI À TOI, STEPH, POUR TOUTES CES ANNÉES AU SERVICE DU PSB,
AUSSI BIEN SUR LE TERRAIN QU'EN DEHORS !**



UN CARNAVAL HAUT EN COULEURS



Le samedi 1^{er} février, la salle Pierre Junet a vibré au rythme du carnaval et du basket lors d'une soirée festive qui restera gravée dans les mémoires ! Entre costumes colorés et une ambiance endiablée, joueurs et supporters ont partagé un moment de convivialité et de bonne humeur. Un bel esprit d'équipe et de fête.

Les U7 ont eu l'honneur d'accompagner les U18F sur le terrain, sous les applaudissements du public. De leur côté, les U9 et U11 ont escorté les SF1, fiers de fouler le parquet aux côtés de leurs aînées.

Un moment fort en émotion pour ces jeunes basketteuses, basketteurs !



DÉGUISEMENTS ET SOURIRES AU RENDEZ-VOUS, QUE CE SOIT SUR LE TERRAIN OU DANS LES TRIBUNES, LE CARNAVAL ÉTAIT BIEN PRÉSENT !

Stich, ninja, princesse, rockeuse, super-héroïne, policier et autres personnages hauts en couleur ont donné une touche encore plus festive à la soirée. Les enfants et les adultes avaient joué le jeu. Les joueuses de la soirée avaient emprunté de beaux accessoires colorés tandis que les séniors filles étaient vêtues telles des cow-girls du Far West. Une mi-temps en musique. Au milieu du match, place à la danse ! Petits et grands se sont retrouvés sur le parquet pour un moment de fête collective, pimementant un peu plus la soirée. Gourmandise et convivialité. Impossible de parler de cet événement sans évoquer les délicieuses flammekueches préparées par la société Gustum, qui ont régalé les participants et permis de prolonger les échanges autour d'un bon repas.



Un immense merci aux joueurs, bénévoles, supporters et partenaires pour avoir fait de cette soirée un succès ! Rendez-vous l'année prochaine pour une nouvelle édition encore plus folle !

UN WEEK-END DE FORMATION ARBITRES AU PSB !



Les 22 et 23 février derniers, le club a eu l'honneur d'accueillir une formation destinée aux arbitres du Comité du Rhône. Pendant deux jours, une trentaine de participants ont investi le gymnase pour perfectionner leurs connaissances et échanger sur les bonnes pratiques de l'arbitrage.

Une mobilisation collective pour un objectif commun. Cet événement a également été l'occasion pour les équipes du club de se mobiliser autour d'une initiative solidaire. Les repas ont été soigneusement préparés par Salim et Quentin, avec un service irréprochable assuré par Salah, les coachs, ainsi que les jeunes joueuses des catégories U15 et U18.

Ces dernières, motivées et investies, ont contribué activement pour récolter des fonds destinés à financer leur prochain tournoi en Alsace.

Un samedi sous le signe de la convivialité et un dimanche sportif.

Le samedi, après s'être activés en cuisine, l'ambiance a pris un tournant festif. Les filles et leurs coachs se sont amusés, ont dansé et joué !

Le dimanche, les jeunes et Coralie ont participé à un tournoi organisé par les arbitres. Elles ont été encadrées par Salah et Audrey, promus de plongeurs à coachs.



Un grand merci à tous les acteurs.

Cet événement n'aurait pas été possible sans la mobilisation des salariés, des bénévoles, et bien sûr, des arbitres.

Un immense merci à toutes et tous pour leur bonne humeur !

Rendez-vous en Alsace pour les U15 et U18, avec des souvenirs de ce week-end pour les accompagner sur le chemin du succès !



ANAÏS ET ZOÉ AU CHALLENGE BENJAMINES !

Anaïs BLANC, joueuse du PSB et Zoé TRICAUD, joueuse de l'ASB Saint-Forgeux, évoluent toutes les deux en U13-1 cette année.

Le week-end du 22 février, elles ont été sélectionnées pour participer à la phase départementale du Challenge Benjamin.es du Comité du Rhône et de la Métropole de Lyon.



LE CHALLENGE BENJAMIN.ES C'EST QUOI ?

Le Challenge Benjamin.es est un événement organisé par la FFBB en partenariat avec la NBA réunissant chaque année plus de 25 000 participants. Après les phases de qualifications départementales, régionales puis nationales, les deux gagnants (une fille et un garçon) remporteront un voyage aux USA. Ce challenge comprend 4 épreuves individuelles permettant de mettre en avant les qualités de shoots, de passes et de dribbles. Il s'agit d'un parcours d'épreuves chronométrées.

LES RÉSULTATS :

24 filles participaient au challenge et le classement est réalisé en fonction des points accumulés lors des épreuves. Zoé a terminé 11^{ème} avec 37 points et Anaïs fini 14^{ème} avec 35 points.



BRAVO À NOS DEUX REPRÉSENTANTES DE LA CTC OR POUR LEUR PARTICIPATION ET LEUR PERFORMANCE !

NOÉ EN STAGE D'ENTRAINEUR

Notre jeune coach Noé Rollet a participé durant deux jours à un stage organisé par le Comité du Rhône et de la Métropole de Lyon de Basketball.

Très motivé, investi et soucieux d'apprendre, il s'est rendu à Sain-Bel pour découvrir les bases du rôle d'entraîneur assistant.

Ce rassemblement a mobilisé 23 jeunes issus de l'ensemble du département, tous passionnés et désireux d'approfondir leurs connaissances du jeu et de l'encadrement.



SAMEDI 15 MARS 2025
19h30 (ouverture des portes 18h30)

SALLE DE LA COMMANDERIE VINDRY-SUR-TURDINE

LOTO

9 parties (deux quines et un carton)
dont une réservée aux enfants et une à l'envers
pour tenter de gagner :

Un bon Atout Commerce d'une valeur de 500€
Un ordinateur
Un multicuiseur intelligent Cookéo
Une nuit bien-être au Domaine de la Rue de la Tour
...
Et de nombreux autres lots !

POUR TOUT RENSEIGNEMENT : 06 73 43 04 04

LOTO ANNUEL

Le traditionnel loto du club arrive bientôt !
Marquez vos calendriers pour le 15 mars et venez passer une soirée agréable et conviviale. Cet évènement promet une ambiance festive, avec la possibilité de gagner de nombreux lots tout en soutenant le club.

C'est l'occasion idéale de se retrouver entre membres du club et de partager un moment agréable.

Ne manquez pas cette soirée pleine de surprises et de bonnes vibes !

BOUTIQUE CLUB

LE PSB SHOP EST OUVERT : HABILLENZ VOUS AUX COULEURS DU CLUB !

Découvrez la nouvelle boutique officielle avec une large gamme de vêtements et accessoires adaptés à tous : hommes, femmes et enfants.

Que vous soyez joueur, parent, supporter, vous trouverez votre bonheur avec des tailles variées et des modèles confortables et stylés.

Sweats, vestes, tee-shirts... Il y en a pour tous les goûts !



[HTTPS://B17.INTERSPORT-BOUTIQUE-CLUB.FR/2155-PSBPONTCHARRASPORTBASKET](https://b17.intersport-boutique-club.fr/2155-PSBPONTCHARRASPORTBASKET)

Renseignements :

Clémence Davray : 06 15 40 33 92 / clem.davray05@gmail.com

Céline Badet : 06 61 15 58 55 / celmirbad@gmail.com



LES DATES À RETENIR

15
MARS

Loto du club

14-15
JUIN

Tournoi annuel du club

22-23
MARS

Week-end Saint Patrick

05
JUIL

Assemblée générale du club

29-30
MARS

Week-end Saint Patrick

07-11
JUIL

Stage d'été Mini-Basket

05-06
AVRIL

Week-end Saint Patrick

14-18
JUIL

Stage d'été Mini-Basket

10-11
MAI

17-18
MAI

Phases finales

24-25
MAI

31
MAI

Phases finales

NOS SPONSORS



246 Route de la Carrière
PONTCHARRA SUR TURDINE
69490 VINDRY SUR TURDINE
Tél 04 74 63 12 56

Salons
Meubles
Literie
Décoration

Spécialiste dans le conseil, l'équipement et le confort de la maison.
Être proche de vos aspirations, c'est vous faire partager une certaine idée du bien-être par un mobilier inspiré et de qualité, qu'il soit classique, moderne ou contemporain.

*246 Route de la Carrière, 69490 Vindry-sur-Turdine
04 74 63 12 56*



Des prestations complètes : de l'étude jusqu'à la pose d'ouvrages de charpente métallique, de serrurerie et métallerie, avec la couverture et le bardage.

*Chemin des Potences, 69490 Vindry-sur-Turdine
04 74 63 61 99*



Des solutions d'agencement et de menuiserie sur mesure.

*ZA de la Noyeraie, 69490 Sarcey
04 74 01 75 84*



Spécialistes en mécanique auto, entretien de tous types de véhicules, remplacement vitrages, réseau SOS PARE-BRISE, vente de véhicules d'occasion toutes marques et vente de véhicules neufs OPEL.

*Boulevard Jean Monnet, 69490 Vindry-sur-Turdine
04 74 13 06 64*



Vous souhaitez faire des économies ? Contactez nous pour votre Assurance de prêt. Vous ne connaissez pas AXA banque ? Découvrez notre offre et profitez d'avantages exceptionnels.

*21 Rue Martin Luther King, 69490 Vindry-sur-Turdine
04 74 05 70 81*

RETROUVEZ-NOUS SUR LES RÉSEAUX !



pontcharrasports



Pontcharra Sport Basket - 69



<https://pontcharrabasket.kalisport.com/>